

RECORD DE PESCA



UNA CORVINA DE 32 KILOS

AUTORES: Miguel Angel Pérez Las Clotas y Francisco Gil

EN este lugar desembarcó el Rey Carlos V. El puerto pesquero de Tazones tiene mucho carácter, pero en Asturias se ha dado quizá más importancia a la llegada de Bahamontes a Mieres que a esta efemérides histórica. En Italia, por ejemplo, celebrarían en el aniversario un simulacro del desembarco histórico, que llevaría turismo y reporteros del "Paris-Match".

En aguas de la playa de Merón, entre el puerto de Tazones y el cabo de Villaverde, dos mozos astures, aficionados a la pesca submarina, han llevado a cabo una gran hazaña: Miguel Angel Pérez Las Clotas y Francisco Gil capturaron una corvina de 32 kilos por el procedimiento del fusil subacuático.

Parece ser que estos muchachos son conocidos de los vecinos de esta costa por sus frecuentes incursiones, y que algunos pescadores profesionales les habían indicado un lugar en el que aseguraban que anidaba un congrio de gran tamaño.

Fueron en su busca, pero desistieron al bucear durante largo rato sin resultados positivos, y al volver para salir a la superficie, Angel Pérez Las Clotas localizó la gigantesca corvina, a la que siguió con entusiasmo, hasta alcanzarla certeramente con el arpón del fusil.

En este momento empezó la lucha de Miguel Angel porque la corvina no se diese a la huida. Se planteó el mismo problema, que expone Hemingway en "El viejo y el mar". Y Miguel Angel, con coraje, aguantó el sedal. Tuvo que alejarse unos trescientos metros de la costa para seguir manteniendo la lucha. Y a todo esto nadaba a una profundidad de ocho y de diez metros en ocasiones.

Francisco Gil aparece bajo el agua, acorralando al pez y disparando un nuevo arponazo, que lo inmoviliza.

La lucha duró exactamente una hora y treinta y cinco minutos.

Marcharon los muchachos a Gijón con la pieza cobrada para que fuese pesada en público. Resultó que la corvina pesaba 32 kilos y que los muchachos habían hecho una marca en esta clase de pescado.

Miguel Angel Pérez Las Clotas y Francisco Gil son miembros de la Asociación de Pesca e Investigaciones Submarinas. Que ni decir tiene que son buenos deportistas, como lo demuestran con esta hazaña, y que conocen muy bien los recovecos donde hay muchas probabilidades de pescar y hacer deporte.